
 
 

  

Excelentíssima Senhora Presidente da 
Assembleia Legislativa da Região 
Autónoma dos Açores 
 

 

 

 
REQUERIMENTO 

 
 
 

Quotas Leiteiras 
 
 
Excelência 

 
 
 
 

Considerando que a produção de leite é um sector vital na situação socioeconómica 

da Região, de tal forma que cerca de 85% desta produção é exportada, o que 

origina uma maior preocupação sobre qualquer alteração neste sector; 

 

Considerando que atingir um nível de exportações neste percentil se pode 

considerar um grande objetivo alcançado, sendo também de referir que assim se 

está perante uma situação que requer um maior cuidado de análise e conhecimento 

sobre esta matéria, conhecendo bem a sua produção, transformação e distribuição 

em cada ilha, assim como os objetivos e opções a seguir; 

 

Considerando que o fim deste regime se aproxima e que é urgente a existência de 

um estudo real que mostre as várias abrangências no sector; 

 

Considerando que o Senhor Secretário Regional da Agricultura e Florestas já 

anunciou que o Governo Regional dos Açores encomendou um estudo desta 

natureza e que o mesmo já tinha sido entregue ao Governo Regional dos Açores; 

 



 
Considerando a importância deste estudo, bem como a sua análise por todos os 

partidos com assento na Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores. 

 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, os 

deputados do Grupo Parlamentar do PSD abaixo assinados requerem os seguintes 

documento e esclarecimentos:  

 

1- Envio de cópia do estudo encomendado e já entregue ao Governo 

Regional dos Açores? 

 

2- Encontra-se já avaliado o efeito do fim do sistema de quotas leiteiras 

no rendimento dos produtores Açorianos?  

 

3-  Encontram-se já avaliados os efeitos nas industrias existentes nos 

Açores, quer sejam em regime cooperativo ou particular, com o fim do regime 

de quotas leiteiras?  

 

4- Estão já definidas, quer a forma como irão funcionar as redes de 

distribuição instituídas, quer as alterações que possam vir a dificultar ou 

facilitar o rendimento dos produtores e industrias? 

 

5- Quais as maiores alterações que se podem verificar neste sector com 

o fim do regime de quotas leiteiras? 

 

Ponta Delgada, 14 de Agosto de 2014 

 

 

Os Deputados 
 

 
Renato Cordeiro 




